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Verbale n. 2 del Consiglio di Dipartimento del 23 gennaio 2007 
 
Il giorno 23 gennaio dell’anno 2007, alle ore 12:00, si è riunito presso la ex sala lettura della 
Sezione di Patologia Generale il Consiglio del Dipartimento di Scienze Biomediche e Oncologia 
Umana, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) comunicazioni del Direttore; 
2) conferimento in convenzione con l'Azienda Ospedaliera Policlinico di Bari di attrezzature 
scientifiche (ref. Prof. Fumarulo); 
3) parere su donazione di attrezzature informatiche al Dipartimento di Prevenzione della AUSL 
TA/1 (ref. Prof.ssa Germinario); 
4) parere su proposta di erogazione liberale da Pfizer Italia (ref. Prof.ssa Montagna); 
5) parere su convenzione proposta da “LaboratoRI in ATI con Planetek, Italprogetti, Loran, ETG, 
ACEA Luce, Geokart e Nautilus” per analisi microbiologiche (ref. Prof. S. Barbuti); 
6) relazione annuale sull’attività svolta nell’ambito dell’assegno per collaborazione ad attività di 
ricerca da parte della dott.ssa Anna Sallustio (ref. Prof. Quarto); 
7) parere su n. due bandi di selezione per il conferimento di n. due contratti di lavoro occasionale 
sui fondi di sperimentazioni cliniche (ref. prof. Vacca); 
8) parere su bando di selezione (procedura pubblica) per il conferimento di un contratto di 
collaborazione coordinata e continuativa sui fondi STP Programma Interreg III A Grecia – Italia 
(ref.. prof.ssa Germinario); 
9) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di collaborazione coordinata e 
continuativa sui fondi STP Programma Interreg III A Grecia – Italia (ref.. prof.ssa Germinario); 
10) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di lavoro occasionale sui fondi 
della r.s. locale ex 60% (ref. Prof. Trerotoli); 
11) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di collaborazione coordinata e 
continuativa sui fondi OER (ref. Prof. Barbuti); 
12) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di lavoro occasionale sui fondi 
di sperimentazioni scientifiche (ref. Prof.ssa Montagna); 
13) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di lavoro autonomo sui fondi 
del Ministero della Salute (ref. Prof. Quarto); 
14) documento del DIMO per il portale ARTI; 
15) proposta di istituzione di un Master universitario di I livello dal titolo: “Le vaccinazioni per la 
salute della popolazione”; 
16) varie ed eventuali. 
Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI I FASCIA PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II FASCIA PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Barbuti S.  X   Signorile G. X   

Dammacco F. X   Sinigaglia E.  X  

De Rinaldis P. X   RICERCATORI    

Giordano D. X   Barbuti G.  X   

Fumarulo R. X   Boccarelli A. X   

Montagna M.T. X   Caggiano G  X  

Quarto M.  X   Gatti P.  X   

Perosa F. X   Lauletta G.  X  

Semeraro N. X   Napoli C. X   

Serio G. X   Prete M.   X 

Silvestris F.  X  Racanelli V.   X   

Vacca A.  X  Ria R. X   
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PROFESSORI DI II FASCIA    Rossiello M.R. X   

Coluccia M. X   Trerotoli P. X   

Colucci M. X   Tucci M. X   

Curci E. X   Vinella A. X   

Germinario C.A. X   ASS. RUOLO 

ESAURIMENTO 

   

Iatta E.  X  Lauta V.   X 

Izzo P.  X  RAPPRES. 

PERSONALE T.A.  

   

Lopalco P.L..  X  CASTRIOTA G. P.  X  

Mariggiò M.A. X   Daniele M.   X 

Montemurro P. X   SEGR. AMM.VO    

Pasquetto N.  X  De Fazio V. X   

Ranieri G.  X       

Riccardi S. X       

Sansonno D. X       

Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 
Segretario Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 12:05, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 
1) comunicazioni del Direttore. 
- La Fondazione per la ricerca sulla fibrosi cistica ha inviato copia del bando di concorso per 
l’assegnazione di finanziamenti per progetti di ricerca sulla fibrosi cistica; la scadenza è fissata al 
15 febbraio p.v.; 
- il DI.O.GEN.E. ha inviato copia del regolamento di Ateneo per la concessione in uso di aule e 
spazi a soggetti esterni, approvato con D.R. n. 12743 del 27/11/2006; 
- il Dipartimento per la ricerca, la didattica e le relazioni esterne ha inviato copie dei bandi FIRB nei 
campi della linguistica, per la realizzazione della rete italiana di proteomica, nel campo della 
pedagogia sperimentale e speciale e per progetti nei settori della bioetica e delle scienze umane; la 
scadenza per tutti i bandi suddetti è fissata al prossimo 31 gennaio; 
- Il DI.O.GEN.E. ha inviato copia di manifesti relativi alla costituzione di alcuni centri: Centro 
Interdipartimentale di Ricerca: “Lessici a confronto (LEXI-CON)”; centro interdipartimentale di 
ricerca di eccellenza sulle “Tecnologie Innovative per la Rilevazione e l’Elaborazione del Segnale 
(T.I.R.E.S.)”; Centro di Ricerca Interuniversitario di “Studi aziendali per la sostenibilità 
(C.I.S.A.S.); la documentazione relativa e le modalità di afferenza sono presso il Dipartimento 
suddetto; 
- la Biblioteca Centrale “Malaguzzi-Valeri” della Facoltà di Medicina, ha inviato copia della 
proposta per l’ampliamento dei 138 titoli in abbonamento fino al 31/12 u.s. con ulteriori 23 titoli; il 
Direttore comunica che si è provveduto a dare copia della proposta a ciascuna delle Sezioni in modo 
da far pervenire una risposta unitaria da parte del Dipartimento. Nel contempo si è provveduto a 
rispondere a richiesta simile formulata dal Magnifico Rettore in ordine ad informazioni circa il 
rinnovo di periodicii ex Kluver Academic.   
2) conferimento in convenzione con l'Azienda Ospedaliera Policlinico di Bari di attrezzature 
scientifiche (ref. Prof. Fumarulo). 
Il Direttore informa il Consiglio che il prof. Fumarulo, responsabile dell’U.O. complessa di 
“Patologia Clinica a direzione universitaria” ha formalizzato la richiesta di conferimento in 
convenzione, con l’Azienda Ospedaliera Policlinico di Bari, di alcune strumentazioni scientifiche 
meglio specificate nell’elenco allegato al presente verbale, e del quale costituisce parte integrante. Il 
Direttore, nel ricordare brevemente al Consiglio la corretta procedura che prevede diversi passaggi 
nei vari organi Universitari e Ospedalieri, mette in votazione la proposta formulata dal prof. 
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Fumarulo. Il Consiglio approva all’unanimità, dando mandato al Direttore di inviare al Consiglio di 
Amministrazione dell’Università l’istruttoria del Dipartimento. 
3) parere su donazione di attrezzature informatiche al Dipartimento di Prevenzione della 
AUSL TA/1 (ref. Prof.ssa Germinario). 
Il Direttore ricorda al Consiglio che nell’anno 2005 era stato stipulato un contratto di 
sponsorizzazione tra l’Università di Bari (ex Dipartimento di Medicina Interna e Medicina 
Pubblica) e la Glaxo SmithKline Spa che prevedeva l’informatizzazione dell’anagrafe vaccinale del 
Dipartimento di Prevenzione dell’Azienda Unità Sanitaria Locale TA/1; il contratto predetto 
stabiliva che l’Università avrebbe acquistato, utilizzando i fondi rivenienti dalla sponsorizzazione, 
attrezzature informatiche da cedere in donazione al Dipartimento Prevenzione dell’AUSL TA/1. Il 
nostro Dipartimento, presso il quale nel frattempo è stata cambiata l’afferenza dei docenti 
interessati, si è occupato della gestione dei fondi ed ha proceduto alla indizione di una procedura 
negoziata multipla per l’acquisto delle apparecchiature richieste; la procedura si è conclusa con 
l’aggiudicazione della fornitura alla ditta “SINCON” di Taranto; il Dipartimento ha preso in carico 
nel proprio patrimonio le attrezzature suddette che ora, attraverso apposita delibera del Consiglio di 
Amministrazione, dovranno essere discaricate per essere donate al Dipartimento Prevenzione di 
Taranto. Il Direttore, quindi, pone in votazione il parere sulla donazione delle attrezzature 
informatiche da effettuarsi a favore del Dipartimento di Prevenzione della AUSL TA/1. Il Consiglio 
approva all’unanimità, dando mandato al Direttore di esperire tutti i passaggi procedurali per 
l’ottenimento dell’autorizzazione alla donazione a parte del Consiglio di Amministrazione 
dell’Università. L’elenco di dette apparecchiature è allegato al presente verbale e ne costituisce 
parte integrante.  
4) parere su proposta di erogazione liberale da Pfizer Italia (ref. Prof.ssa Montagna). 
Il Direttore ricorda che questo punto all’odg viene riproposto dopo essere stato rinviato dall’ultima 
seduta del Consiglio poiché non erano stati resi disponibili i documenti necessari. Nella fattispecie 
si tratta di una erogazione liberale accordata dalla Pfizer Italia alla prof.ssa Montagna, finalizzata al 
supporto per l’implementazione del progetto di ricerca dal titolo”Progetto Aurora: sorveglianza 
delle infezioni fungine gravi in Puglia”; l’importo previsto è di € 15.000,00. Durante le ultime 
vacanze natalizie è giunta la proposta scritta della Pfizer alla quale è seguita la formale accettazione 
del contributo suddetto da parte del Direttore. Pertanto, nella seduta odierna il Consiglio deve 
ratificare tale accettazione. Il Direttore pone quindi in votazione la ratifica della accettazione del 
contributo liberale accordato dalla Pfizer Italia a favore della prof.ssa Montagna, per un importo di 
€ 15.000,00. Il Consiglio all’unanimità approva. 
5) parere su convenzione proposta da “LaboratoRI in ATI con Planetek, Italprogetti, Loran, 
ETG, ACEA Luce, Geokart e Nautilus” per analisi microbiologiche (ref. Prof. S. Barbuti). 
Il Direttore riferisce al Consiglio che il prof. Barbuti ha formalizzato una richiesta di parere circa la 
stipula di una convenzione proposta dalla società “LaboratoRI” in ATI con Planetek, Italprogetti, 
Loran, ETG, ACEA Luce, Gokart e Nautilus, riguardante una serie di analisi microbiologiche da 
effettuare con cadenza semestrale nel corso di 4 anni. In particolare, le analisi riguarderanno il 
monitoraggio qualitativo e quantitativo dei corpi idrici sotterranei della Regione Puglia al fine di 
classificare le acque sotterranee. Il numero totale di analisi da svolgere nel periodo dei quattro anni 
suddetti è di 1541, da effettuarsi mediante consegna presso i laboratori di Igiene di alcuni campioni 
di acqua. Il corrispettivo prefissato ammonta a € 184.457,00 oltre l’IVA e verrà versato 
semestralmente in rate anticipate di € 23.057,12 ciascuna a fronte di emissione di apposita fattura. Il 
Direttore, quindi, pone in votazione il parere sulla stipula della convenzione tra il Dipartimento e la 
società LaboratoRI, in ATI con Planetek, Italprogetti, Loran, ETG, ACEA Luce, Geokart e 
Nautilus. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva all’unanimità. 
6) relazione annuale sull’attività svolta nell’ambito dell’assegno per collaborazione ad attività 
di ricerca da parte della dott.ssa Anna Sallustio (ref. Prof. Quarto). 
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Il Direttore cede la parola al prof. Quarto. Il prof. Quarto spiega che, in ottemperanza a quanto 
previsto dal regolamento per gli assegni di ricerca, è stata presentata relazione annuale nell’ambito 
del contratto per collaborazione ad attività di ricerca, svolta dalla dott.ssa Anna Sallustio e dal 
titolo: “tecniche molecolari applicate alla epidemiologia dei virus a trasmissione enterica”. Dalla 
relazione si evince che il lavoro svolto dalla dott.ssa Sallustio risponde pienamente a quanto 
stabilito nel contratto per l’assegno di ricerca e, pertanto, si esprime parere favorevole alla 
prosecuzione dell’attività. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva all’unanimità.   
7) parere su n. due bandi di selezione per il conferimento di n. due contratti di lavoro 
occasionale sui fondi di sperimentazioni cliniche (ref. prof. Vacca). 
Il Direttore riferisce al Consiglio che il prof. Angelo Vacca ha formalizzato una richiesta per n. due 
bandi di selezione, ai sensi dell’apposito regolamento emanato con D.R. n. 12898 del 4/12/2006, 
per l’attribuzione di n. due contratti di lavoro occasionale aventi durata di 90 gg ciascuno e ciascuno 
per un importo di € .2500,00, aventi i seguenti oggetti: il primo: “Individuazione di procedure 
computerizzate per la ricezione, l’archiviazione ed il trattamento di dati clinici”; il secondo 
“Applicazione delle tecniche di RAST e western blot nella individuazione di molecole di natura 
allergenica”; entrambi i contratti graveranno sui fondi della ricerca conto terzi, capitolo 110, gestiti 
in Amministrazione Centrale e relativi alla convenzione con Novartis Farma Spa. Il Consiglio 
approva all’unanimità. 
8) parere su bando di selezione (procedura pubblica) per il conferimento di un contratto di 
collaborazione coordinata e continuativa sui fondi STP Programma Interreg III A Grecia – 
Italia (ref.. prof.ssa Germinario). 
Il Direttore ricorda che già nella seduta di questo Consiglio del 14 settembre 2006 era stata 
approvata la partecipazione della Sezione di Igiene al progetto Interreg III A Italia – Grecia 2000 – 
2006 – Asse I – Misura 2; il progetto, lo si ricorda, prevede lo svolgimento delle seguenti attività:  

- Creazione di un sistema di sorveglianza sulle persone in transito nei porti; 
- Creazione di un sistema di sorveglianza sulle infrastrutture e sui mezzi di trasporto; 
-   Creazione di un centro ed un network per la verifica e il controllo delle merci; 
-  Creazione di un network di supporto in caso di evento critico di natura infettiva; 
-  Realizzazione di una campagna di comunicazione- educazione. 

Su indicazione del Prof. Salvatore Barbuti, Coordinatore della Sezione di Igiene, è stata designata, 
quale referente scientifico del progetto per l’Università di Bari, la Prof.ssa Cinzia Germinario. 
Il Direttore riferisce, inoltre, il progetto è stato ammesso a finanziamento, per un costo complessivo 
ridotto di euro 2.816.650. In seguito alla rimodulazione dei costi progettuali che si è resa necessaria 
successivamente a detta riduzione, la quota parte destinata all’Università di Bari – Dipartimento di 
Scienze Biomediche e Oncologia Umana, risulta pari a € 600.000,00. Nell’ambito del piano 
finanziario sono stati inseriti costi per personale esterno da assumere con contratti a tempo 
determinato, su specifici oggetti; nella fattispecie, è prevista la figura di un medico specializzato in 
Igiene e Medicina Preventiva con i seguenti compiti: creazione e gestione di un sistema di 
sorveglianza sulle persone in transito nel porto di Bari, per l’identificazione dei casi sospetti di 
patologia infettiva respiratoria e gastrointestinale, ai fini della notifica e della applicazione dei 
provvedimenti di salute pubblica; gestione di laboratorio per l’esecuzione dei controlli sugli 
alimenti in transito nel porto di Bari, secondo le direttive dell’Unione Europea; creazione di un 
sistema di sorveglianza sulle infrastrutture e sui mezzi di trasporto, volto alla verifica della presenza 
di agenti patogeni presenti negli ambienti delle navi e nei mezzi d trasporto, anche attraverso la 
realizzazione nel porto di una zona di sosta e deposito delle merci in transito, nelle more 
dell’esecuzione dei controlli. Il candidato, inoltre, dovrà dimostrare una competenza specifica nel 
campo della comunicazione sanitaria e della educazione alla salute. Il contratto di collaborazione 
avrà durata di due anni ed un importo complessivo lordo previsto in € 70.000,00 (settantamila). 
Stante l’attuale regolamento per la stipula di contratti di collaborazione coordinata e continuativa, 
approvato con D.R. n. 10917 del 6/10/2006, ove agli artt. 5 e 7 è prevista la modalità di accesso con 
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procedura pubblica, che prevede la competenza a deliberare del Consiglio di Amministrazione 
dell’Università. A questo proposito il Direttore informa che il C. di A. dell’Università, nella seduta 
del 22 novembre 2006, ha già autorizzato la pubblicazione del bando in oggetto;  chiede quindi al 
Consiglio di esprimere parere affinché venga autorizzato a trasmettere per competenza, al 
Magnifico Rettore, Presidente del Consiglio di Amministrazione dell’Università, apposita istruttoria 
in merito. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva all’unanimità. 
9) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di collaborazione 
coordinata e continuativa sui fondi STP Programma Interreg III A Grecia – Italia (ref.. 
prof.ssa Germinario). 
Con le medesime premesse di cui al punto precedente, il Direttore specifica che nell’ambito del 
medesimo progetto è previsto un contratto di collaborazione coordinata e continuativa per la 
realizzazione di attività di educazione alla salute rivolte a passeggeri e operatori, corsi ad hoc per il 
personale a diversi livelli, specifici per le diverse competenze, e una campagna di comunicazione 
rivolta a chi usufruisce dei servizi. Il titolare del contratto dovrà essere laureato in discipline socio 
umanistiche ed avere esperienza specifica nel campo dell’educazione alla salute, formazione e 
comunicazione. Il contratto avrà durata di mesi 5 per un compenso complessivo lordo di € 10.00,00. 
Per questo contratto è prevista la modalità di selezione semplificata da svolgersi nell’ambito del 
nostro Dipartimento. Il Consiglio approva all’unanimità.  
10) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di lavoro occasionale sui 
fondi della r.s. locale ex 60% (ref. Prof. Trerotoli). 
Il Direttore riferisce al Consiglio che il prof. Trerotoli ha chiesto l’attivazione di una procedura di 
selezione per l’attribuzione di un contratto di lavoro occasionale finalizzato alla realizzazione di un 
software per la gestione regionale dei flussi informativi relativi ai modelli ISTAT D11 (flussi 
informativi degli aborti spontanei)  e ISTAT D12 (flussi informativi sulle interruzioni volontarie di 
gravidanza). La durata del contratto è fissata in gg. 60 per un importo di € 4.000,00, che graveranno 
sui fondi della ricerca scientifica del prof. Trerotoli. Il Consiglio approva all’unanimità.  
11) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di collaborazione 
coordinata e continuativa sui fondi OER (ref. Prof. Barbuti). 
Il Direttore riferisce al Consiglio che il prof. Barbuti ha formalizzato la richiesta di un bando di 
selezione per l’attribuzione di un co.co.co. della durata di mesi 10, per un importo complessivo 
lordo di € 10.000,00, da far gravare sui fondi dell’OER, per l’attivazione di una rete di sorveglianza 
delle Infezioni fungine invasive (IFI) al fine di verificarne l’incidenza in ambito nosocomiale e 
valutarne l’etiologia per un corretto approccio terapeutico, nonché per identificare i relativi fattori di 
rischio promuovendo misure comportamentali per la loro prevenzione. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 
12) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di lavoro occasionale sui 
fondi di sperimentazioni scientifiche (ref. Prof.ssa Montagna). 
Il Direttore riferisce al Consiglio che la prof.ssa Montagna ha chiesto l’attivazione di una procedura 
di selezione per l’attribuzione di un contratto di lavoro occasionale finalizzato alla raccolta e analisi 
di dati sulla sorveglianza epidemiologica e ambientale delle infezioni micotiche; inserimento dei 
suddetti dati in apposito database con software idoneo e successiva elaborazione mediante 
preparazione di tabelle e grafici ad hoc. La durata del contratto è fissata in gg. 90 per un importo di 
€ 4.000,00, che graveranno sui fondi della sperimentazione scientifica – convenzione Pfizer della 
prof.ssa Montagna. Il Consiglio approva all’unanimità.  
13) parere su bando di selezione per il conferimento di un contratto di lavoro autonomo sui 
fondi del Ministero della Salute (ref. Prof. Quarto). 
Il Direttore riferisce al Consiglio che il prof. Quarto ha chiesto l’attivazione di una procedura di 
selezione per l’attribuzione di un contratto di lavoro occasionale finalizzato al mantenimento in vita 
di linee cellulari continue e finite responsive per Enterovirus; alla preparazione di campioni 
biologici d’elezione per la ricerca e l’isolamento di virus enterici ed alla realizzazione di test 
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virologici di identificazione specie-specifica e intratipica di Enterovirus. La durata del contratto è 
fissata in gg. 90 per un importo di € 4.000,00, che graveranno sui fondi rivenienti dalla convenzione 
con il Ministero della Salute sulla sorveglianza della paralisi flaccida acuta nella Regione Puglia e 
sorveglianza ambientale dei poliovirus e altri enterovirus nella città di Bari. Il Consiglio approva 
all’unanimità.  
14) documento del DIMO per il portale ARTI. 
Il Direttore cede la parola al prof. Dammacco, per meglio specificare i termini del problema. Il prof. 
Dammacco illustra brevemente al Consiglio le necessità sottese alla elaborazione di un documento 
unitario del Dipartimento che illustri l’attività svolta in seno al Dipartimento. L’ARTI, infatti, ente 
strumentale della Regione Puglia, svolge attività strategica nell’ambito dello sviluppo economico 
della Regione Puglia, basata sul ruolo della Ricerca e dell’Innovazione per la crescita economica e 
la coesione sociale, ed è orientata a promuovere, stimolare e soddisfare la domanda di innovazione 
delle imprese e dei sistemi produttivi locali e la riqualificazione del capitale umano. Il suo obiettivo 
è favorire la costituzione del Sistema Regionale Pugliese dell’Innovazione: attori pubblici e privati 
che collaborano con strategie comuni. Per questo motivo l’ARTI ha varato un portale sul quale 
convergeranno strutture e le professionalità esistenti in Regione. E’pertanto auspicabile che, quanto 
prima, anche il nostro Dipartimento possa inviare un documento di presentazione delle proprie 
attività; il prof. Dammacco ha tra l’altro già avviato la stesura di un documento che presenta la 
Sezione di Medicina Interna e Oncologia; è disponibile ad inviarne copia anche ai responsabili delle 
altre sezioni, in modo da uniformare il format e costruire un documento unitario; dal canto suo, il 
Direttore si impegna ad inserire alla voce “Link utili” della pagina web del nostro Dipartimento, il 
link al sito dell’ARTI, in attesa che anche l’ARTI faccia la stessa cosa con il nostro sito. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 
15) proposta di istituzione di un Master universitario di I livello dal titolo “Le vaccinazioni 
per la salute della popolazione”. 
Il Direttore comunica al Consiglio che la Sezione di Igiene del Dipartimento, in collaborazione con 
l’OER, il Dipartimento di Prevenzione delle AASSLL di FG, BAT, BA, BR, LE e Ta, la Società 
Italiana di Igiene, Medicina Preventiva e Sanità Pubblica – Sezione Appuro Lucana, hanno proposto 
l’istituzione di un Master Universitario di I livello, annuale, dal titolo: “Le vaccinazioni per la salute 
della popolazione”. Il Master sarà aperto ad un numero massimo di 50 iscritti e si rivolge a medici e 
personale sanitario non medico che si occupano nel territorio di medicina preventiva, con 
particolare riguardo alle vaccinazioni. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva all’unanimità.   
 16) varie ed eventuali. 
- Il prof. Dammacco chiede di provvedere quanto prima al discarico inventariale di n. 2 fan-coil 
installati presso la propria stanza; con l’occasione, il Direttore informa il Consiglio della necessità 
di provvedere ad una ricognizione globale del patrimonio inventariato del Dipartimento, al fine di 
procedere ad una esatta quantificazione del medesimo con l’eliminazione di tutti quei beni oramai 
danneggiati irrimediabilmente, oppure obsoleti e non più fungibili. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 

Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 13:10. 
Del che viene redatto il presente verbale che sarà approvato nella prossima seduta del 

Consiglio di questo Dipartimento. 
Il SEGRETARIO AMMINISTRATIVO   IL DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO 

Dott. Vincenzo De Fazio  Prof.ssa Gabriella Serio 
 


	-   Creazione di un centro ed un network per la verifica e il controllo delle merci;
	-  Creazione di un network di supporto in caso di evento critico di natura infettiva;
	-  Realizzazione di una campagna di comunicazione- educazione.

